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Bundeskanzler 
 

Anfragebeantwortung 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Maier, Kolleginnen und Kollegen haben am 
22. Juni 2006 unter der Nr. 4410/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfra- 
ge betreffend Unterstützung der Trab-EM 2007 in Salzburg gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1 bis 5: 
Bis dato liegt kein entsprechender Antrag vor. 

Es ist allerdings festzustellen, dass Bewerbungen grundsätzlich mindestens zwei 
Jahre vor der Veranstaltung über die Österreichische Bundes-Sportorganisation ein- 
gereicht werden und im Falle von Investitionen sowie einer beabsichtigten späteren 
Einreichung - also außerhalb der o.a. Frist - vor der Bewerbung mit den Gebietskör- 
perschaften abgesprochen werden müssen, um die Finanzierbarkeit abzuklären. 
Beides ist nicht erfolgt. 
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